

## Bewegte Ferien beim GSV: Beim Ballspaß – Dance- oder Zirkuscamp waren Spaß und Action garantiert

In den Herbstferien war für Kinder beim GSV Sport und Spaß beim Tanzen, Zirkus und **Ballspielen** geboten:

Vormittags tobten 9 Jungs von Montag bis Freitag unter Leitung von Sportlehrer Magnus Haid und probierten viele verschiedene Bälle aus:



Für die Woche war der Ball „unser bester Freund“. Es wurden Tischtennis, Basketball, Handball, Fußball und viele Miniballs Spiele gespielt. Die Jungs hatten die Möglichkeit ihr Ballgeschick mit verschiedenen Bällen unter Beweis zu stellen; was allen eine sehr große Freude bereitete. Und natürlich konnten alle Jungs in den fünf Tagen viele Siege feiern.

Für sieben Mädchen stand jeder Vormittag im Zeichen der kreativen Bewegung:

Beim **Dance-Camp** durften die Mädchen selbst Schritte erfinden und zur Troika ausgelassen Tanzen.

Am Ende der Woche wurde den Müttern stolz präsentiert, was die Mädchen unter der Leitung von Marianne Stegemann kreiert und fleißig geübt haben. Sogar die Mütter schwangen zum Abschluss mit Ihren Töchtern das Tanzbein; das machte allen großen Spaß.

Nachmittags waren 15 Kinder kreativ und probierten verschiedene **Zirkuskünste** aus:

An den Ringen wurde fleißig geschwungen, die Kletterstangen bis nach oben geklettert, am Schwebebalken geturnt, auf der Rolle und Laufkugel das Gleichgewicht geübt, am Vertikaltuch Kunststücke eingeübt und kreative Kunststücke mit dem Diabolo trainiert.

Der Abschluss der 5 Tage wurde von einer kleinen Zirkusvorführung gekrönt, in welcher die Kinder sich selbst kreativ verwirklichen konnten. Die Eltern, Geschwister und Freunde honorierten die gezeigten Zirkusnummern der Kinder mit großem Applaus.



Es waren 5 super Tage, die viel zu schnell vorbeigingen.

Vielen Dank an Marianne Stegemann und die beiden Betreuerinnen Anja und Paula für die schöne Zirkuswoche!